

Heimatreporter

RP, 14.06.13

SV LÜRRIP

Das Team feiert bereits seine zweite Meisterschaft

LÜRRIP Es ist vollbracht. Das Team, das teilweise bereits seit vier Jahren zusammenspielt, hat seine zweite Meisterschaft gewonnen. Im Schnitt erzielten die Jungs sechs Tore je Spiel in dieser Saison. Das spricht für die Offensiv-Qualität des Teams. Technik, Laufbereitschaft und Mannschaftsgeist – das ist die Formel des Erfolgsrezepts des Trainer-Teams Patrick Berwig, Reinhard Stephan und Michael Palumbo. Der Spaßfaktor darf auch nicht zu kurz kommen. Zudem unterstützt eine prima Elternschaft das Team. Gefeiert wurde die Meisterschaft nach dem letzten Spiel gegen den SC Hardt (das mit 8:0 gewonnen wurde) während einer Planwagenfahrt durch Lürrip, Uedding, Neuwerk, Bettrath, Eicken und dem Volksgarten. Anschließend wurde gegrillt.



Das Team des SV Lürrip posierte zufrieden mit der Meisterschale und entsprechenden Meister-Shirts. Danach wurde der Triumph gefeiert.

FOTO: SV LÜRRIP